

# Niveau III – 3<sup>ème</sup> cours

– Pratiques des Anges - Salut par la Loi (I) –

## 1. Les objectifs de la « Leçon du Cœur Juste »

**【Note】**

## 2. Joie de mener une vie d'Ange (Bodhisattva)

**【Extrait】** « Soyez infiniment bon »

Je ne veux pas que vous considériez le travail missionnaire comme quelque chose d'atypique. Lorsque vous rencontrez des gens dont l'âme est malade, vous leur expliquez pourquoi ils sont malades ; c'est ça le travail de missionnaire. Le travail de missionnaire consiste à leur dire qu'ils mènent des vies très malsaines. N'est-ce pas là le devoir de ceux qui conservent cette santé ? Il n'y a jamais eu une époque où les âmes de tant de gens ont connu une telle épidémie.

Je ne parviens à me souvenir que d'une autre époque comparable à celle d'aujourd'hui. C'était celle de l'Atlantide, qui avait cours il y a 10.000 ans. En effet, le monde était dans un état aussi catastrophique il y a près de 10.000 ans. Il n'y a jamais eu de période où les êtres humains se permettraient d'éliminer Dieu Lui-même sans scrupule. Bien qu'il y ait eu des athées de tous temps, ils appartenaient naturellement à une minorité. Les athées étaient considérés comme bizarres ou anormaux. Toutefois, ceux-là mêmes qui étaient considérés comme étranges dans le passé dominant le monde d'aujourd'hui.

Si telle est la réalité de notre époque, alors nous devons faire tout notre possible pour la changer. Nous sommes les produits de cette période. En tant qu'êtres humains vivant ce moment, en qualité d'humains des temps modernes, nous avons le devoir de changer cela. Nous ne pouvons changer ni le passé ni l'avenir. Toutefois, nous avons plein pouvoir pour changer le monde d'aujourd'hui. À cette époque-ci, personne d'autre que nous, ne peut guérir les esprits de la multitude ni remplir le monde de personnes spirituellement en bonne santé. Vraiment, c'est là le travail que nous devons accomplir.

**【Note】**

### 3. Salut par la Sagesse Expérience : le cas de Mme. Yoko Takaishi

**【Note】**

### 4. Sagesse du missionnaire : « Enseigner la Vérité de manière adaptée à chaque interlocuteur »

**【Extrait】** « Cours sur ‘Soutra sur la Sérénité du Lac Biwa’ »

En matière d'amour, ce qui compte le plus, c'est de comprendre les autres. Comprendre quelqu'un revient à aimer cette personne. Lorsque les gens sont incapables d'aimer, c'est qu'ils ne peuvent pas se comprendre. Lorsque vous pouvez comprendre quelqu'un, vous êtes en mesure de l'aimer.

C'est aussi le cas des couples mariés : si un partenaire n'aime pas l'autre, c'est qu'il ne peut pas comprendre son partenaire. Un mari et sa femme ont chacun leurs propres griefs qu'ils s'expliquent mutuellement, mais aucun ne peut comprendre l'autre. S'ils pouvaient se comprendre, alors ils pourraient aussi s'aimer. Ni l'un ni l'autre ne parviennent à s'écouter et à se pardonner. C'est pourquoi ils se chamaillent.

Ceux qui peuvent se comprendre mutuellement, seront capables de s'aimer. La même chose vaut lorsque vous essayez d'enseigner la Vérité aux autres. L'essentiel est de savoir combien de personnes vous pouvez réellement comprendre. Vous avez donc besoin de développer cette capacité de comprendre un grand nombre de personnes. Vous pouvez facilement parler à ceux qui vous acceptent. Si vous vous adressez à quelqu'un qui pense que vous êtes une personne bonne, c'est facile. Si vous parlez à quelqu'un qui vous juge digne de confiance, c'est facile pour lui d'apprécier ce que vous avez à lui dire. Mais, il est plus difficile de parler à quelqu'un de différent. Vous devez parfois lutter pour vous faire entendre de certains. D'autres mêmes ne vous croiront jamais, quoique vous fassiez. Ils ne comprendront pas la Vérité jusqu'à ce leur mort. Ce sont des gens malheureux.

La première condition requise pour accroître votre capacité d'aimer est d'acquérir la capacité à comprendre. Grâce à l'expérience et l'étude, et par votre effort à écouter les autres, vous deviendrez capable de comprendre les autres. En règle générale, vous n'écoutez pas attentivement, car vous désirez

être écouté avant tout. Efforcez-vous donc de comprendre, pour pouvoir aimer. Quand on sent qu'on est compris, on se sent aimé, du même coup.

À la maison, contentez-vous d'écouter attentivement ce que votre partenaire veut vous dire, et vous verrez que beaucoup de problèmes seront résolus par cette écoute. Votre épouse peut venir dans un centre local de Happy Science pour une consultation. Souvent ses griefs disparaissent si son mari modère un peu ses fréquentations du golf pour prendre 2 ou 3 heures de temps pour l'écouter !

Généralement, il suffit d'une écoute attentive pour comprendre. Vous devez donc d'abord améliorer votre capacité d'écoute. Votre disposition à l'écoute est l'expression d'un cœur aimant.

Il en va de même pour la transmission de la Vérité. De la même manière que cohabitent de nombreuses espèces de poissons dans un lac, vivent aussi côte à côte toutes sortes de personnes et chacun a ses propres soucis et autant de manières d'être inquiet. Certains dépassent vite leurs problèmes s'ils reçoivent des encouragements, tandis que d'autres estiment qu'ils ne peuvent pas faire face et se laissent entraîner au suicide. Vous devez approfondir vos connaissances par l'expérience, pour déterminer la méthode la plus adaptée au type de personne auquel vous avez affaire.

Il y a environ 2 500 ans, le Bouddha Shakyamuni utilisait la parabole de la fleur de lotus pour expliquer le comportement de base adapté à la transmission de la Vérité. Il enseignait que « certains lotus prolongeaient leurs tiges au dessus de la surface de l'eau, pour y produire des fleurs grandes et belles. Ces lotus fleurissent d'eux-mêmes. Ils se suffisent à eux-mêmes. Il n'y a rien que vous ayez besoin d'accomplir pour les aider. Certains lotus restent au fond de l'étang, ceux-là ne peuvent s'élever au-dessus de la surface. Il est extrêmement difficile d'assurer leur floraison, et beaucoup de patience est requis à cet effet. Mais il y a bien des lotus juste au-dessous de la surface de l'eau. Si vous faites l'effort d'aider ces fleurs de lotus, ils relèvent leur tête et se transforment en fleurs magnifiques. »

La base de transmission de la Vérité, c'est d'aider le troisième type de lotus : Ceux qui n'attendent qu'un petit geste pour se réveiller. Les gens qui ont besoin de faire juste un petit effort supplémentaire ou qui ont besoin d'un peu plus de soutien s'épanouiront à merveille avec une légère aide de l'extérieur. D'autres cependant s'épanouissent par eux-mêmes. Quand vous leur demandez s'ils veulent du bonheur, ils vous répondront qu'ils sont déjà tout à fait heureux, et satisfaits de leur vie. À moins que ces personnes ne s'intéressent à la religion de leur propre fait, ils peuvent bien prétendre qu'ils n'en ont nul besoin.

C'est un fait qu'il existe des gens qui vivent des vies merveilleuses, semblant incarner l'idéal de la Vérité. Ceux-là ont probablement l'impression qu'ils n'ont pas besoin de religion pour l'instant. Bien qu'ils puissent suivre les mots des personnes qu'ils respectent, ils ne se laissent pas convaincre par les paroles de gens ordinaires. Lorsqu'ils disent : « Je suis très heureux ». il n'y a pas grand-chose que vous puissiez faire pour eux.

D'autres mènent aussi leur vie dans le vice et rejettent simplement tout ce que vous dites. La Vérité ne signifie rien pour ces gens là et Ils n'apprendront pas la Vérité jusqu'à ce que l'occasion s'en présente.

Par exemple, jusqu'à ce qu'ils tombent malades, que meure un de leurs êtres chers, que leurs enfants créent des problèmes, ou que leurs activités courent à la faillite. Lorsque ce genre de malheur arrive, ils se trouvent dans le besoin de nos enseignements. Les personnes qui ont le plus besoin d'orientation sont ceux qui se tiennent au plus près de la Vérité et qui sont sur le point de se créer une vie magnifique pour eux-mêmes.

Shâkyamuni a enseigné de cette façon. Cela reste vrai à ce jour. Si vous savez distinguer ces trois catégories et multiplier vos efforts, votre travail de missionnaire sera une réussite.

**【Note】**

Cememnt développer cette capacité de présenter la Vérité d'une manière appropriée à qui la reçoit

1)

2)

3)

Remarques dans la pratique de présenter la Vérité d'une manière appropriée à qui la reçoit

1)

2)

3)

【Note】

### Les conditions pour recevoir le Certificat du Niveau III

- ① Le Certificat du Niveau II
  - ② Assister à tous les cours du Niveau III
  - ③ Passer la dissertation du Niveau III
  - ④ Etre déjà en pratique des activités missionnaires  
(Distribuer des brochures, proposer des livres de Vérité aux amis, inviter les gens aux séminaires, etc.)  
et de la Plantation du Bonheur
- ※ La Certificat du Niveau III doit être renouvelé tous les ans. Les détails concernant le renouvellement seront communiqués en d'autres occasions.